

Fecha: 10-01-2026  
Medio: La Discusión  
Supl.: La Discusión  
Tipo: Noticia general

Título: Reconocen a 20 estudiantes del Preuniversitario Social por sus destacados puntajes en la PAES

Pág. : 6  
Cm2: 184,6  
VPE: \$ 183.882

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

## Reconocen a 20 estudiantes del Preuniversitario Social por sus destacados puntajes en la PAES



En un desayuno de celebración, el alcalde Camilo Benavente junto a autoridades locales y apoderados destacaron el esfuerzo de los jóvenes que, gracias al Preuniversitario Social Municipal, lograron resultados sobresalientes en la Prueba de Acceso a la Educación Superior.

Esta iniciativa comunal, que se desarrolla en alianza con la Universidad Adventista de Chile y el Liceo Bicentenario de Excelencia Insuco Chillán, ha beneficiado a más de 120 familias durante tres años, consolidándose como una política pública que abre oportunidades educativas a jóvenes de la comuna.

El alcalde expresó su satisfacción por los logros alcanzados: "Para nosotros como Municipalidad es muy gratificante que ustedes como estudiantes estén aquí hoy día, porque en realidad esto valida una decisión

municipal que tiene que ver con tratar de colaborar con personas que quieren desarrollarse en el ámbito académico, y quieren estudiar y tienen esas ganas, esa energía".

Los resultados reflejan que entre un 80 y 90% de los estudiantes del programa tienen posibilidades reales de ingresar a la educación superior, lo que confirma el impacto positivo de esta política comunal. Entre los jóvenes destacados se encuentra Vannia Acuña, quien obtuvo 807 puntos en Matemáticas, y señaló que "durante este año participé en el Preuniversitario Municipal, que fue una experiencia muy grata, muy linda, con mucho material de apoyo y profesores muy buenos y empáticos, brindándonos seguridad en todo momento. Invito a todos los jóvenes a participar de esta experiencia, porque realmente no se van a arrepentir".